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Verbale Assemblea del 18/05/2023 

 

Presenti: David Pozzi, Leonardo Cei, Luca Bartoli, Federico Maetzke, Damerini Ugo, Di Marco 

Giorgio, Di Napoli Salvatore, Fazzini Giulio, La Marca Orazio, Luppi Simone, Santosuosso Alessio, 

Gori Leonardo, Fiaschetti Marco, Montaghi Aldo, Gori Eleonora, Mori Luca, Dini Stefano, Dei Luca, 

Petracchi Giacomo, Fontanive Francesco, Papi Francesco, Sandrelli Beatrice, Lanzi Alberto, 

Tofanelli Stefano, Romoli Edoardo, Picchi Virna, Bini Stefano.  

La seduta si svolge in presenza, in seconda convocazione. Il presidente constatato il numero dei 

presenti passa alla lettura degli argomenti all’OdG ed inizia la loro trattazione alle ore 18:00. 

 

ODG 1: Approvazione bilancio consuntivo 2022 e preventivo 2023 

Il tesoriere Dott. Cei inizia ad illustrare il bilancio consuntivo dell’anno 2022. Il bilancio evidenzia il 

buono stato di salute delle casse dell’Ordine, si ha circa 7.000 € di attivo, in evidenza tra le entrate e 

le uscite sono la presenza di due quote che sono state versate erroneamente e che sono state restituite 

ai colleghi. Le spese dell’affitto ammontano anche quest’anno a 0,00 € in quanto sono state versate 

nel 2023. 

Viene chiesto dal collega Montghi se la voce di spesa per la fatturazione elettronica è obbligatoria 

per noi che non emettiamo fatture. 

Prende la parola il presidente che spiega che si tratta di un obbligo derivante dalla normativa in quanto 

ricevendo delle fatture abbiamo l’obbligo di conservazione.  

Delibera n. 1/2023 

Non essendoci ulteriori domande, viene messo in votazione il bilancio consuntivo che l’assemblea 

approva all’unanimità. 

 

Il tesoriere mostra il bilancio preventivo 2023 nel quale sono già state inserite le spese sostenute per 

l’affitto. Per le quote abbiamo un trasferimento ed una cancellazione che comporteranno un calo della 

voce nel 2024.  

Il presidente prende la parola ed informa i colleghi che all’interno del bilancio verrà inserita una quota 

straordinaria di contributo pari a 5 euro ad iscritto al fine di portare avanti un progetto di 

comunicazione a livello di federazione regionale, dove ogni ordine territoriale contribuisce con questa 

quota ad iscritto. L’idea è quella di provare per un anno questa campagna con una spesa dell’agenza 

di circa 6500 euro, affiancata alla compagnia pubblicitaria ci sarà anche Compagnia delle Foreste. 
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Questa campagna nasce dalla necessita di divulgazione che il nostro settore che è stato fortemente 

attaccato da vari gruppi. Inoltre, con questo contributo verrà finanziato anche un corso di formazione 

sulla selvicoltura per i giornalisti. L’intervento economico ricade quasi tutto sulla federazione.  

Delibera n. 2/2023 

Non essendoci domande, viene messo in votazione il bilancio consuntivo che l’assemblea approva 

all’unanimità. 

 

ODG- 2 Varie ed eventuali 

Il presidente inizia parlando delle elezioni del Conaf, che si sono tenute il 26/04/2023mediante 

votazione di ogni consiglio territoriale. Il nostro candidato per la Toscana è il Dott. Ferretti di Pistoia, 

che è già stato consigliere nella passata legislatura e potrebbe essere anche candidato alla presidenza. 

Attualmente non sappiamo l’esito che dovrebbe arrivare dal Ministero della Giustizia con lo spoglio 

della prossima settimana.  

Viene adesso introdotto il tema della formazione; il 31/12 si è chiuso il vecchio triennio formativo, 

per chi era irregolare è stato comunicato via pec l’avvio del procedimento disciplinare che da tempo 

fino al 30/06 per mettersi in pari. Il presidente ricorda ai presenti che hanno validità solo i corsi 

presenti nel catalogo nazionale, quelli extracatologo posso essere concessi massimo 2 punti per 

triennio formativo. Il passaggio dei nuovi crediti al vecchio triennio verrà fatto manualmente 

dall’ordine stesso. Viene ricordato inoltre che chi fa un corso presso un altro ordine è quell’ordine ad 

accreditarlo e non il nostro; quindi, di non caricare i crediti volontariamente, ma di aspettare che li 

carichi l’ordine che ha patrocinato o organizzato l’evento.  

Il presidente illustra quindi il nuovo regolamento formativo con i vari scaglioni di procedimenti 

disciplinari.  

Prende quindi la parola il Dott. Mori in qualità di presidente del consiglio di disciplina che illustra 

l’iter procedurale per la sospensione e le varie comunicazioni agli enti territoriali.  

Riprende la parola il presidente Pozzi sull’obbligo assicurativo che informa che da un controllo vi 

sono ancora molti colleghi con la posizione irregolare (in attesa di validazione, scaduta o non 

comunicata). Questo tema è spinoso al pari e forse più dell’obbligo formativo, ma se per l’obbligo 

formativo vi sono scadenze e sanzioni chiare, nel caso dell’assicurazione la cosa è molto più delicata, 

visto che è obbligatorio per i professionisti essere in possesso di un’adeguata copertura assicurativa 

per poter svolgere la professione. A parte i colleghi che non hanno mai stipulato una polizza e che 

speriamo non ve ne siano fra i nostri iscritti, se si ha un’assicurazione basta davvero poco per mettersi 

in regola, compilando correttamente il form e spedendolo al CONAF per la richiesta di validazione. 
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I colleghi lamentano le difficoltà ogni anno nel dover caricare la posizione assicurativa da validare; 

pertanto, viene proposto di effettuare un seminario apposito su questo tema, proposta che viene 

accolta all’unanimità dall’intera assemblea.  

Come ultimo punto, Il presidente fa un excursus sull’attuale stato dell’Ordine, siamo infatti 61 iscritti 

di cui uno in fase di cancellazione, di questi 34 professionisti, 23 dipendenti e 4 in pensione. Siamo 

forse l’ordine più piccolo d’Italia, ma con gli stessi obblighi normativi degli ordini più grandi, essendo 

tutti volontari diventa difficile seguire tutte le situazioni dell’ordine, sia nella gestione ordinaria che 

straordinaria quando richiesto. Attualmente sono possibili due strade: 

1) Prendere una segretaria a livello regionale che svolga diversi obblighi per tutti gli ordini; 

2) Effettuare una fusione, una proposta era quella di creare un'unica federazione toscana, in 

quanto altri ordini, anche più grandi sono messi come noi, oppure la fusione con ordini 

limitrofi a noi. 

Prende la parola il Dott. Mori che si dice fortemente contrario alla proposta di fonderci con un altro 

ordine territoriale come hanno fatto Lucca Massa e Pisa. Più volentieri vedrebbe la nascita di un 

ordine unico regionale.  

Il presidente Pozzi prende quindi la parola, dicendo che vedrà di parlare della questione in federazione 

per vedere tutte le possibilità e di convocare successivamente un’assemblea straordinaria per fine 

anno con questo tema.  

Il Presidente alle ore 20:00, rilevato che sono stati trattati tutti gli argomenti posti all’ordine del giorno 

e che nessuno dei presenti chiede di intervenire, dichiara chiusa la riunione. 

 

 

Il Presidente  Il Segretario 

David Pozzi  Luca Bartoli 

Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art.3 comma 2 del d.l. 39/93 
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